
 1

  

Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 14/2016 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 Data da Sessão : 29 de Julho de 2016 

                                               Início da sessão: 15:00 horas 

                                               Términus da Sessão: 17:00 horas 

 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 

 

Membros da Câmara Municipal de Mação presentes na sessão: 

 

Presidente: Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 
 

Vereadores: 

Nuno Fernando Bento Neto 
            Vasco Rodrigo da Silva Marques 
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Responsável pela elaboração da acta: 

Nome: Maria Manuela Martins Filipe 
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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 14 / 2016 
29 de Julho de 2016 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião.  

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador António Louro não pode estar presente na 

reunião pois encontra-se num evento sobre a floresta, em Cantanhede, em 

representação do Município, pelo que se considerou justificada a sua falta nesta reunião.  

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 143, respeitante ao 

dia 28 de Julho de 2016, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

800.177,75€ (oitocentos mil, cento e setenta e sete euros e setenta e cinco cêntimos); 

Operações Não Orçamentais: 74.628,25€ (setenta e seis mil, seiscentos e vinte e oito 

euros e trinta e sete cêntimos). 

-------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉD IO TEJO---------------------------

PROJECTO TRANSPORTE A PEDIDO NO CONCELHO DE MAÇÃO –  JUNHO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 18 de Julho de 2016 no qual envia informação sobre o ponto de situação 

mensal do serviço de Transporte a Pedido, referente ao mês de Junho de 2016. 

--------------ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DO P EREIRO DE MAÇÃO-------

PEREIRO – CAPITAL DAS RUAS ENFEITADAS – CONVITE 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Desportiva e Cultural do Pereiro 

de Mação, datado de 20 de Julho de 2016 no qual envia convite para os membros da 

Câmara a estarem presentes na cerimónia de inauguração do evento “ Pereiro – Capital 

das Ruas Enfeitadas 2016”, que irá realizar-se no dia 23 de Agosto de 2016 pelas 18:00 

horas. 
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----DIRECÇÃO REG. DE AGRICULTURA E PESCAS DE LISBOA  E VALE DO TEJO---

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Direcção Regional de Agricultura e Pescas 

de Lisboa e Vale do Tejo, datado de 8 de Julho de 2016 no qual agradece os produtos 

disponibilizados para o evento “ Certificar para Exportar – Valorização da Origem 

Portugal” realizado por esta Direcção Regional. 

----------------------CONSELHO SUPERIOR DA MAGISTRA TURA--------------------------------

EQUIPAMENTO DE VIDEO-CONFERÊNCIA 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Conselho Superior da Magistratura, datado 

de 11 de Julho de 2016 no qual agradece a disponibilidade demonstrada na aquisição 

do equipamento de teleconferência para instalação no antigo Palácio da Justiça de 

Mação. 

----------------------------------MUNICÍPIO DE VILA DE REI---------------------------------------------

BENEFICIAÇÃO DA ER348 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Município de Vila de Rei, datado de 11 de 

Julho de 2016 no qual informam o seu repúdio por a beneficiação da ER348 não ter sido 

feita de forma conjunta, conforme proposta deste município, e consideram que o ato 

administrativo praticado foi sobre o território que consideram ser do seu concelho e 

informam que seguirão, se necessário, a via judicial, para fazerem valer o que julgam ser 

o seu direito.  

-----------------------------CORPO NACIONAL DE ESCU TAS-----------------------------------------

AGRUPAMENTO 317 ALVERCA - AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Agrupamento 317 Alverca, do Corpo 

Nacional de Escutas, datado de 28 de Junho de 2016 no qual agradece a disponibilidade 

e cooperação e apoio logístico prestado à actividade deste Agrupamento realizada no 

Caratão. 

---------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE ABOBOREIRA----------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DE CORTE DE TRANSITO  

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural e Recreativa de 

Aboboreira, datado de 14 de Julho de 2016 no qual solicita autorização para cortar o 

trânsito automóvel de forma parcial na Rua Central , junto ao recinto das festas nos dias 

5, 6 e 7 de Agosto de 2016. 

A Câmara deliberou por unanimidade informar que não vê qualquer inconveniente no 

corte de trânsito solicitado. 
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--------------AGRUPAMENTO DE CENTROS DE SAÚDE DO MÉ DIO TEJO-------------------

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE VIATURA PARA UNIDADE DE SAÚDE  DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Agrupamento de Centros de Saúde do 

Médio Tejo, datado de 18 de Julho de 2016 no qual solicita cedência de viatura para uso 

da Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados de Mação, Sede e seis Extensões de 

Saúde para possibilitar a continuidade de cuidados de saúde domiciliários à população 

do concelho de Mação. 

O Sr. Presidente propôs que a Câmara adquira uma viatura, num valor entre os 

15.000,00€ e os 18.000,00€, para ceder ao Centro de Saúde de Mação com base em 

protocolo a elaborar e que será analisado e aprovado em reunião de Câmara. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

-------------------------------JUNTA DE FREGUESIA D E ORTIGA------------------------------------

PEDIDO DE APOIO PARA REQUALIFICAÇÃO DA FONTE VELHA 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Junta de Freguesia de Ortiga, datado de 12 

de Julho de 2016 no qual solicita apoio financeiro no valor de 12.000,00€ para apoio do 

pagamento das obras de requalificação da Fonte Velha uma vez que houve necessidade 

de obras de suporte de terrenos na Rua da Fonte Velha que ameaçavam ruir. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio solicitado. 

-----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------  

 ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL 

Pelo Sr. Presidente foi apresentada a seguinte proposta:          

“ Foi aprovado o Mapa de Pessoal para o ano de 2016, em reunião da Câmara Municipal 

de 28 de Outubro de 2015, e da Assembleia Municipal de 15 de Dezembro de 2015, 

abrangendo todos os postos de trabalho ocupados e a ocupar em 2016. 

Está previsto no Mapa de Pessoal para 2016, dois postos de trabalho para a carreira de 

Assistente Operacional, na área de Cemitério e Higiene e Limpeza Urbana. 

Atendendo às aposentações verificadas no decurso do corrente ano e aos pedidos de 

aposentação apresentados o recrutamento é imprescindível, face à necessidade de 

assegurar o serviço público, sob pena de se verificar rutura na capacidade de resposta 

do mesmo, de que resultaria dano para o interesse público, atendendo aos postos de 

trabalho que serão colocados a concurso se destinarem à recolha de resíduos sólidos 

urbanos e serviço de cemitério. 

No âmbito de recrutamento para constituição de relação jurídica de emprego público por 

tempo indeterminado, o mesmo inicia-se sempre de entre trabalhadores com relação 
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jurídica de emprego público por tempo indeterminado previamente estabelecida, 

conforme o disposto no nº 3 do artigo 30º do anexo à Lei nº 35/2014, de 20 de Junho. 

A demostração dos encargos com os referidos recrutamentos encontram-se previstos no 

Orçamento da Câmara Municipal para o ano de 2016, através da afetação do montante 

de € 70.769,00, para o recrutamento de trabalhadores necessários à ocupação de 

postos de trabalho previstos e não ocupados, no Mapa de Pessoal, na rúbrica 

01010404, daquele Orçamento.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata.  

-----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------  

Foi presente a seguinte proposta: 

“ O Presidente e Vereadores em regime de permanência da Câmara Municipal de 

Mação, propõem de acordo com aquilo que está estabelecido em plano de actividades 

para 2016, e de acordo com os compromissos assumidos, que as refeições escolares 

aos alunos que frequentam os Jardins de Infância e as Escolas do 1º Ciclo no Concelho 

de Mação passem a ser gratuitas. 

Esta proposta tem um impacto positivo e real no orçamento das famílias, sendo 

socialmente justa, traduzindo-se num apoio social efetivo às famílias que têm crianças 

em idades que requerem um conjunto de cuidados de variada ordem, como respetivo 

encargo financeiro.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

-------------------SUBSÍDIOS A ATRIBUIR RELATIVOS A O ANO DE 2016--------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar os subsídios anuais a atribuir às 

Associações Culturais, Desportivas e Recreativas abaixo referidas, relativamente ao ano 

de 2016, elaborada com base nos critérios previstos no Regulamento Municipal de 

Atribuição de Subsídios: 

Amigos de Santo António dos Martinzes – 515,00 € 

Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira – 946,00 € 

Associação Cultural e Recreativa “Aldeias de S. Bartolomeu” – 1.205,00€ 

Associação Cultural e Recreativa Pracanense – 1.076,00 € 

Associação Cultural, Desportiva e Recreativa da Serra do Santo – 860,00 € 

Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de Santo António – Mação – 943,00 € 

Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de Escolas Verde 
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Horizonte – 1.378,00 € 

Associação de Melhoramentos de Monte Penedo, Ribeira de Boas Eiras e Espinheiro – 

1.119,00 € 

Associação Rec., Cultural e Desportiva "Os Amigos da Estação de Ortiga"- 601,00 € 

Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de Carregueira – 1.378,00 € 

Associação MACTT – 730,00 € 

Associação Recreativa e Cultural da Serra – 1.248,00 € 

Associação Recreativa e Cultural de Chão de Codes - 1.723,00 € 

Associação Desportiva e Recreativa de Chão de Lopes - 1.766,00 € 

Associação Recreativa do Carrascal – 1.464,00 €,00 € 

Associação de Animação Cultural, Desportiva e Musical de Quebrada – 730,00 € 

Associação Desportiva e Cultural do Pereiro de Mação, - 1.464,00 € + 250,00€ 

Associação Cultural e Recreativa de Portela e Colos – 989,00€ 

Associação Cultural e Recreativa de Rosmaninhal – 428,00€ 

Associação Recreativa e Cultural de S. Bento – 817,00 € 

Associação Recreativa e Cultural do Caratão - 558,00 € 

Associação Cultural e Recreativa de Zimbreira – 946,00€ 

Associação Recreativa e Cultural “Os Castelenses” – 773,00 € 

BTZ Mação – Associação Desportiva Bike Team Zagaias Mação – 471,00 € 

Centro Recreativo de Vales - 1.594,00 € 

Centro Cultural e Recreativo de Chaveira e Chaveirinha – 1.464,00 € 

Centro Cultural e Social de Vale da Mua - 558,00 € 

Centro Recreativo e Cultural de Queixoperra – 3.061,00 € 

Centro Cultural e Recreativo de S. José das Matas – 1.291,00 € 

Centro Cívico Cultura e Recreio Casal do Barba Pouca - 428,00 € 

Centro Social, Cultural e Desportivo de Envendos – 1.378,00 € +250,00€ 

Casa de Convívio Cultural e Social de Avessada - 644,00 € 

Confraria do Vinho da Chave Dourada – 558,00 € 

Grupo de Cicloturismo de S. José das Matas - 1.119,00 € + 250,00€ 

Grupo Desportivo e Recreativo de Carvoeiro – 644,00 € + 250,00€ 

Grupo Desportivo, Recreativo e Cultural de Penhascoso – 514,00€ 

Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga – 1.291,00 € 

Musical Amendoense – 1.205,00 € 

-----------------------------------DISTRIMAÇÃO – SUPERMERCADOS, LDA.---------------------- 
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 PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de requerimento da empresa Distrimação, 

Supermercados, Lda, datado de 26 de Junho de 2016 no qual solicita apoio no âmbito 

do Regulamento de Apoio a Empresas e Entidades de Interesse Público, para pintura do 

parque de estacionamento do estabelecimento Intermarché de Mação. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o apoio solicitado, conforme orçamento do 

Estaleiro Municipal que fica anexo aos documentos da presente reunião. 

---------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇÕES DEGRADADAS------------------------- 

REQUERENTE: AMÉRICO MARTINS DELGADO 

No âmbito de deliberação tomada em reunião anterior relativo ao extinto Regulamento 

dos Auxílios para Conservação, Reparação ou Beneficiação de Habitações Degradadas 

no Concelho de Mação, foi presente na reunião uma informação da Comissão de 

Inventariação e Acompanhamento Municipal que fica anexa aos documentos da 

presente reunião, sobre conclusão do processo nº46 e proposta de atribuição do 

respectivo apoio, conforme o estipulado no Regulamento referido. Esta proposta foi 

aprovada por maioria, com os votos contra dos Srs Vereadores do Partido Socialista e o 

voto de qualidade do Sr. Presidente da Câmara, sendo o seguinte o requerente e 

respectivo apoio: 

- Américo Martins Delgado, proc. nº 46 – 943,85€ (novecentos e quarenta e três  euros e 

oitenta e cinco cêntimos) 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : ISABEL MARIA BENTO COLUNA LÉRIAS BENTO  

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Isabel Maria Bento Coluna Lérias Bento, residente em Casas da 

Ribeira, da União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, em que solicita 

autorização para cortar o pavimento asfáltico da Rua da Fonte Velha, Rua Principal e 

Rua da Figueirinha para colocação de conduta de água, deliberou não autorizar o corte 

do pavimento asfáltico nas ruas mencionadas pois foram executados trabalhos de 

pavimentação das mesmas. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : JOSÉ ANTÓNIO TAVARES CARDOSO MORGADO 

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de José António Cardoso Morgado, residente em Castelo, da União de 

Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, em que solicita autorização para 
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levantar o empedrado da Rua do Outeiro para reparação de conduta de esgoto que 

entupiu, deliberou autorizar a abertura da referida vala, devendo o requerente ficar 

ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros 

- Na travessia, o tubo deverá ser aplicada por dentro de outro tubo de diâmetro superior 

- As infra-estruturas a realizar devem cumprir todas as regras de segurança, quer ao 

nível da sinalização, quer ao nível da execução. 

- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- Após a realização das obras, a rua deverá ficar limpa e transitável 

- Os serviços de Fiscalização Municipal devem ser contactados do início dos trabalhos 

para assim poderem acompanhar a realização dos mesmos.  

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : NATÁLIA PIRES CAVACO 

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Natália Pires Cavaco, residente em Santos, da União de Freguesias de 

Mação, Penhascoso e Aboboreira, em que solicita autorização para abrir uma vala na 

Rua Principal para reparação de conduta de água que entupiu, deliberou autorizar a 

abertura da referida vala, devendo o requerente ficar ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros 

- Na travessia, o tubo deverá ser aplicada por dentro de outro tubo de diâmetro superior 

- As infra-estruturas a realizar devem cumprir todas as regras de segurança, quer ao 

nível da sinalização, quer ao nível da execução. 

- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- Após a realização das obras, a rua deverá ficar limpa e transitável 

- Os serviços de Fiscalização Municipal devem ser contactados do início dos trabalhos 

para assim poderem acompanhar a realização dos mesmos. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  -------------------------------------------------

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De António Manuel Rabaça Antunes – Mação 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 
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Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De Maria de Lurdes Martins Matias Direito, residente em Chaveirinha, freguesia de 

Cardigos para construção de uma edificação destinada a habitação em Chaveirinha, 

freguesia de Cardigos. 

-----------------------------------SR. PRESIDENTE DA CÂMARA---------------------------------------  

NOVAS FACTURAS/RECIBOS DE ÁGUA 

O Sr. Presidente deu conhecimento das novas facturas/recibos de água, emitidas pela 

Câmara que serão enviadas já no próximo mês de agosto. Informou que as alterações 

se devem à necessidade de introdução de alguns itens para cumprimento da legislação 

em vigor. 

GRUPO DE TEATRO CRIARTE 

O Sr. Presidente informou que, hoje, dia 29 de Julho de 2016, vai ter lugar no Auditório 

do Centro Cultural Elvino Pereira, às 21:00 horas, um espetáculo de teatro pelo Grupo 

de Tetro CRIARTE, Grupo de Teatro do Centro de Recuperação Infantil de Abrantes, no 

qual participarão dois jovens do nosso concelho. 

DIA DO EMIGRANTE – 15 DE AGOSTO  

O Sr. Presidente informou que o Encontro do Dia do Emigrante terá lugar no próximo dia 

15 de Agosto de 2015, no Jardim Municipal, no Largo do Matadouro, com inicio às 17:30 

horas. Haverá o descerramento de placa com texto de homenagem aos emigrantes , em 

seguida terá lugar a atuação do Grupo “ Musical Amendoense” e o lanche será servido 

pelo CAS. 

VIAGEM DE ESTUDO A ESPANHA 

O Sr. Presidente informou que a Viagem de Estudo a Espanha, à região de Barcelona, 

decorreu da melhor forma, foi bastante diversificada, com bastantes motivos de 

interesse e considera que a mesma foi do agrado dos jovens participantes. 

VISTO DE TRIBUNAL DE CONTAS 

O Sr. Presidente informou que já chegou o visto do Tribunal de Contas relativo à 

alteração ao contrato de empréstimo, o que vai possibilitar a obra do Ninho de Empresas 

na Zona Industrial das Lamas, em Mação. Mais informou que as empreitadas que estão 

a decorrer nas estradas municipais mencionadas no referido empréstimo estão a ser 

pagas dentro dos prazos contratualizados e estão quase finalizadas. 

CLUB TT DE OEIRAS 
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O Sr. Presidente informou que, no domingo passado, realizou-se em Mação mais um 

passeio TT, organizado pelo Club TT de Oeiras e a Câmara ofereceu umas pequenas 

lembranças aos participantes no mesmo. 

--------------------------------- SR VEREADOR VASCO MARQUES-----------------------------------

ESTRADA MAXIEIRA / VENDA NOVA 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que está a proceder-se à preparação das 

valetas e à pintura da sinalização na estrada Maxieira/Venda Nova, tendo-se 

aproveitado esta intervenção para rever a sinalética daquela via. 

Mais informou que as estradas de Amêndoa até ao limite do concelho e de Aboboreira 

até ao cruzamento do Pereiro também estão a ser intervencionadas ao nível da pintura 

de sinalização nas mesmas. 

Informou ainda que estão a ser limpas valetas em algumas vias municipais pois este ano 

o crescimento de ervas nas valetas foi muito elevado. 

LEVANTAMENTO SOBRE ILUMINAÇÃO PÚBLICA – ENVENDOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que já se encontra finalizado o levantamento 

relativo à iluminação pública da freguesia de Envendos para se proceder ao ajuste da 

rede de iluminação pública à nossa realidade. 

CINEMA AO AR LIVRE 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que vai decorrer na próxima semana o ciclo de 

cinema ao ar livre que terá o seu inicio na quinta feira em Mação, prosseguindo na sexta 

feira na Praia Fluvial de Cardigos, no sábado será na Praia Fluvial de Carvoeiro e 

finalizará no Domingo, na Praia Fluvial de Ortiga. 

Mais informou que o facto de serem quatro filmes e em quatro dias seguidos, de quinta a 

domingo, foi da responsabilidade do ICA, não tido a Câmara opção de alterar pois estas 

mostras decorrem sempre de quinta a domingo pois na semana seguinte a equipa 

desloca-se para outro concelho. 

O Sr. Vereador César Estrela refere que esta forma de realização da mostra de cinema 

ao ar livre é da responsabilidade do ICA e que a Câmara deve acarinhar este evento e 

não tentar fazer alterações pois esta formula funciona e o que se pode fazer é tentar 

rodar os locais no próximo ano e levar o cinema às freguesias que este ano não tiveram 

essa possibilidade. 

----------------------------------SR VEREADOR CÉSAR ESTRELA------------------------------------

FALHA DE SINAL TDT 
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O Sr. Vereador César Estrela refere que tem verificado que nesta altura do ano o sinal 

TDT de televisão fica ainda mais fraco que o costume, especialmente a partir das 20:00 

horas o que é muito desagradável pois quem optou por esta solução fica sem ter 

possibilidade de assistir a qualquer programa de televisão. 

Solicita que a Câmara faça chegar esta informação à entidade responsável pelo serviço. 

40 ANOS DO PODER LOCAL 

O Sr. Vereador solicita informação sobre se há algo previsto para as comemorações dos 

40 anos do Poder Local. 

O Sr. Presidente informou que recebeu um convite para participar num evento em Aveiro 

no dia 12 de Setembro. Mais informou que não está nada previsto para o concelho de 

Mação mas poder-se-á falar ainda sobre o assunto e decidir fazer algo relativamente a 

essa efeméride. 

NOTÍCIA SOBRE ASSALTO NO QUARTEL DA GNR 

O Sr. Vereador César Estrela deixa o seu lamento pela notícia do jornal Correio da 

Manhã sobre o assalto do Quartel da GNR de Mação. Mais refere que tem consciência 

que a Câmara não tem nada a ver com este facto mas lamenta ter sido enviada uma 

notícia deste tipo para um jornal pois é uma publicidade negativa do concelho. 

O Sr. Presidente associa-se ao lamento expresso pelo Sr. Vereador César Estrela pois é 

publicidade negativa do concelho e tratando-se de uma autoridade, ninguém pode ficar 

indiferente ao que foi noticiado. 

---------------------------------------- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


